



# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/滝下 勲 幹事/伊藤正幸 会報委員会/河本圭史・大場 篤

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: 和の心と・地元へ奉仕を

本年度第45回 通算1391回 平成27年6月16日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	62修正出席率
		60名	30名	56.6%	88.7%

ゲスト: ギリ・リディンダラさん ビジター: メーキャップ受付10名

## ★会長あいさつ

### 滝下 勲会長



こんにちは。残り2回の例会となり、寂しさも少し感じています。

豊川防犯協会連合会・暴力追放豊川連絡協議

会の総会に出席をして来ました。犯罪と少年非行の冊子をもって来ましたので、後ほど回覧をします。各校区の犯罪としては、豊川地区と国府地区が比較的多く発生しているようです。そして事故が大変に多いとのことです。先週、中野川町で交通死亡事故がおこりました。今年、もう4人の方が交通事故で亡くなっているそうです。70歳以上の高齢者が3人です。今は、子どもよりも高齢者の死亡事故が多いようです。運転には、くれぐれも気をつけて頂きたいと思います。特に自転車に乗っている高齢者の横を通る時には気をつけて下さい。

## ★幹事報告

### 伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ  
会長杯取切戦コンペ開催について  
最終例会開催について  
理事会の慰労会開催について

## ★義援金の贈呈式

### ◎滝下会長あいさつ

4月25日にネパールの大地震がありました。その前の3月にギリさんに、当クラブで卓話

をしてもらいました。その縁もあって、先日皆さんにお願いした義援金の協力をお願いをさせてもらい、総額で53,000円になりました。ギリさんは、来週の22日からネパールに行かれるとのことです。ギリさんからネパールの間違いのない組織にお渡しを頂きたいと思っております。よろしくお祈りいたします。

### ◎義援金の贈呈



### ◎ギリさんからお礼のあいさつ



こんにちは。以前、ロータリークラブの例会にお招き頂き、話を聞いて頂きましてありがとうございます。

今日は、地震の報告をします。ネパールは、皆さんご存知のように大変なことになっています。地震直後は、食べる物が無い、水が無いことが続いていました。今は、雨が多くて寝る場所が無いということになっています。

僕が所属している団体と会社でお金を集めて、現地に持って行き、今は宿として寝れて、いずれはコミュニティーホールになり、地元の人たちが好きに使える建物を作ろうと段取りをするために 22 日からネパールに行ってきます。お店のお客さんとスタッフをお願いをして 103 万円が集まりました。他からも協力してもらって約 250 万円集まりました。それで 4 つぐらいの建物が作れると思っています。

私は、ポカラ生まれのポカラ育ちです。ポカラという街は、観光客で成り立っている街です。ポカラには観光客が遊ぶ施設があり、地震前は観光客でいっぱいでしたが、最近は何もありません。世界遺産は沢山ありますが、殆どが地震で破壊してしまいました。元に戻せるかどうか分かりません。地震で亡くなった方は 9 千人以上、ケガをされた方は 1 万 7 千人以上、行方不明者の人数はまだ分からない状況です。

今回の地震で、色んな方々に支援をして頂き、日本の方々にとっても感謝をしています。ネパール在日というネパール人だけの団体があり、そちらには 4 千万円近いお金が集まりました。現地に何回か分けて送っています。

先ほど頂いたお金は、ポカラ市の市長さんに直接お渡しをします。市から必要なところに使ってもらい、また報告をさせていただきます。ありがとうございます。

私は、今後も、ネパールに何か支援できるようにしていきたいと思っています。また、どこかで応援を頂ければ幸いです。本日はありがとうございました。

## ★委員会報告

T A S C (石黒貴也幹事)

碓井さんの世界陸上出場募金のお願い

## ★理事役員委員長の退任あいさつ

### ◎直前会長



### 高桑耐直前会長

昨年の準備の段階から滝下丸を見て来ました。全ての計画が順調に進んで、良い 1 年だったと思います。私の

年度の時に会員目標を 60 名としましたが、2012-13 年度は山本博史君が入会、2013-14 年度は石黒貴也君が入会してくれました。ですが 60 名の目標は達成できませんでした。今年度は 8 名の入会で、見事に 60 名を達成されました。新しい会員が増えて、クラブの活性化にもなったと思います。

滝下会長は、数年前から心臓病を抱えていらっしゃいます。滝下会長を心配していたら、大木副会長が軽い心筋梗塞になり、現在は治療をされて大丈夫です。前年度には森下会長、原田副会長が亡くなり、今年度は理事の堀田君が亡くなれると言う、2 年続けて寂しい年度になってしまいました。3 人の思い出を大事にしたいと思います。

来年度は 30 周年の年度です。小野会長をはじめ、皆さんで素晴らしい 30 周年にしたいと思っています。皆さん頑張りましょう。1 年間ありがとうございました。

### ◎副幹事・プログラム委員会 度会尚志委員長



副幹事とプログラム委員長を担当させて頂きました。

副幹事は、幹事になるための 1 年間の勉強期間とい

うことで、伊藤幹事の後姿を見ながら勉強させて頂きました。

プログラム委員会としては、1 年間のロータリーの流れ、ロータリーの用語、それを勉強することが出来ました。こんなにも次から次へと事業があることを改めて知りました。2 月に毎年行っている節分例会を豊川 RC との合同例会にさせて頂きました。各例会を担当させて頂きましたメンバー、各委員会の皆さんありがとうございました。特に 1 年を通して例会を運営して頂いた S A A の杉浦さん、大木さん、本当にご苦勞様でした。ありがとうございました。メンバーさんから、外部講師の紹介をして頂きましてありがとうございました。外部講師の卓話を多く入れたので、新入会員スピーチが年度内に出来なかったのが、次年度の大島委員長に引き継ぎをさせて頂きました。1 年間ありがとうございました。

### ◎クラブ奉仕委員長



ロータリー情報委員会の小委員会を束ねています。各小委員会の報告は、それぞれの委員長さんからして頂きます。

来週 23 日例会は、本年度の最終例会となります。皆さん、大勢のご参加をお願いしたいです。1 年間ありがとうございました。

### 林博宣委員長

クラブ奉仕委員長をさせて頂きました。クラブ奉仕は、会報、雑誌広報、プログラム、ニコボックス、会員、

タリーカードのお願いをするのを忘れていました。来年度は杉浦さんが委員長で、私が副委員長を指名されていますので、引き続き活動をしていきたいと思ひます。1 年間ありがとうございました。

### ◎S A A



### 杉浦節子 S A A

1 年間、S A A をさせて頂きました。委員会のメンバーは、大木悦子会員と鈴木啓仁会員で、まじめに委員会を開催して、

S A A について話し合いをしました。

S A A を調べてみると、会長経験者及びロータリアンとしての経験深い方がされるのが良いとされています。来年度は、この辺りをご理解頂けて、大沢パスト会長が S A A をして頂けるようで良かったと思っています。

皆さんには、いつも時間調整に協力をして頂きましてありがとうございました。心から感謝致します。S A A の立場としては、やはり皆さんが出席してくれて、話を聞いてくれると嬉しいです。来年度は、大沢 S A A さんが、嬉しいなと思っけるような会員として出席をしたいと思ひます。1 年間ありがとうございました。

### ◎会員委員会



### 浅野晋委員長

会員委員会の委員長を務めました。会員委員会は、会員増強、会員選考、職業分類という 3 つの委員会を受け持っています。

滝下会長の本年度の会員目標 60 名ということで、先輩方のご協力を頂きまして、8 名の入会をして頂き目標を達成することが出来ました。1 年間ありがとうございました。

### ◎ロータリー財団委員長 柴田浩志委員長



ロータリー財団委員長をさせて頂きました。ロータリー財団は、皆さんご存知のことと思ひます。現

在一人当たり 150 ドルの寄付をお願いしています。

ロータリー財団委員会は、年に 2 回、地区で勉強会が開催されます。色々と複雑な委員会です。ただ寄付をするだけでなく、補助金として還付されていますので、次年度以降も寄付の協力をお願いします。

財団への寄付のお願いをしましたが、ロー

### ★ニコニコボックス

中村嘉輝会員	誕生日を祝って頂き
大場 篤会員	〃
来山健一会員	〃
田中健司会員	〃
高桑 耐会員	〃
野中泰志会員	〃
度会尚志会員	結婚記念日を祝って頂き



会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員